



Sigmund-Freud-Privatuni übersiedelt in den Prater

22. Jänner 2013, 14:17



Eröffnung des Neubaus mit Wohnheim für Studenten und Lehrende im März 2015

Wien - Die Sigmund-Freud-Privatuniversität (SFU) übersiedelt 2015 von ihrem aktuellen Standort in Wien-Landstraße neben die neue Wirtschaftsuniversität (WU) in den Prater. Der Spatenstich für den von der Schweizer Architektengruppe Holzer Kobler Architekturen geplanten Neubau soll Ende März erfolgen, gab Rektor Alfred Pritz am Dienstag bekannt. Der Bau soll Fakultäten und Institute der SFU beherbergen sowie die psychotherapeutisch-psychologische Ambulanz.

Zusammen mit einem Wohnheim für Studenten und Lehrende sowie einem weiteren Gebäude soll zwischen Messe und grünem Prater der "Campus Messestraße Wien" entstehen. Die 2005 akkreditierte SFU bietet Lehrgänge in Psychotherapiewissenschaft, Psychologie, Lebens- und Sozialwissenschaften an und hat derzeit rund 1.200 Studenten. Die Eröffnung des Neubaus ist für den 1. März 2015 geplant. (APA, 22.1.2013)